

聖市パイプオルガンは僅かな損傷

延焼被害の福音派ルーテル教会

1日未明、聖市中央部のラルゴ・ド・パイサンドウで、24階建てのビルが焼け落ち、周辺の建物にも被害が出たが、その中の一つは、福音派ルーテル教会だ。



焼け落ちたビルの残骸と、焼け残った教会の塔(Rovena Rosa/Agencia Brasil)

会の伝統的資産でもあるが、1日の火災では建物の80〜90%が被害を受けたとされる中、パイプオルガンや講壇が設置された、十字架がある塔の部分には焼け残ったため、オルガンの被害も、思いの外、小さなもので済んだという。

だが、教会堂の被害は、かなり大きく、改修工事を行うか、取り壊して立て直すかの選択にも迫られている。会堂再建には500万レアルが必要と見られており、牧師のフレデリコ・カルロス・ルレウイグ氏は、教会員の再編と、改修工事を終えたばかりだった会堂の再建という重大な任務を負う事となった。

同教会では、毎週、日曜日の朝10時半から礼拝が行われる。1908年に建立された同教会は、ルーテル教会の本部教会でもあり、諸教会には500家族以上が集っていた。また、この教会には、1908年にドイツから寄贈された、1千本のパイプを持つパイプオルガンがある事でも知られている。

近郊市リオ 集団殺人事件が発生

ミリスシアと薬物組織が抗争か

リオ市北部、ドゥケ・デ・カシアス市のヴィラ・オペラリア地区で4月28日午前6時に集団殺人事件が発生し、5人が死亡した。この事件は、ドゥケ・デ・カシアス市と近隣の市(19)、ロザンジエ

旅行収支 伯人国外消費が1割の伸び

外国人の伯国内消費を上回る

押を持っていたが、いつかは、聖市南部のグランジャ・ジュリエッタ(ヴェルボ・デイヴィノ街392番)の教会の礼拝に合流する。(2日付G1サイトなどより、3日掲載)



豊かな観光資源を活かせば、国外からの旅行者による、伯国内での支出も増え、旅行収支黒字化の可能性もある。(Gael Monfils no Cristo Fotojump)

額の総計は4億9千320万ドルに達した。この数値は昨年10月半期の4億4千740万ドルと比較すると、10.2%の増加で、2015年第1四半期の5億2千300万ドル以来、第1四半期の結果としては最大の金額だ。今年第1四半期に、外国人が伯国内で消費した金額は1億9千340万ドルで、昨年同様の1億8千460万ドルより4.7%増えている。

3月だけ見ると、伯人の国外での消費金額は1億2千400万ドルで、2017年3月の1億5千300万ドルと比較すると、21.5%の減少だ。今年1月からは4月1日までの前年同様の1億2千400万ドルに持ち込まれたことによるところが大きい。昨年のイースターは4月16日で、イースター関連の売上は1月に記録された。また、3月が2月より良いのは、3月が31日あり、2月は28日しかないのが当然のことと、調査結果は、このように述べられている。



ホットな話題を「Turismo」

伯国中銀が4月25日と、今年の第1四半期に発表したデータによると、伯人が国外で消費した金額は、昨年3月と比べて17.2%増加した。また、Abrásの結果は、5年ぶりの好結果だ。またAbrásの記録としては、2013年3月以来、5年ぶりの好結果だ。またAbrásの記録としては、2013年3月以来、5年ぶりの好結果だ。またAbrásの記録としては、2013年3月以来、5年ぶりの好結果だ。

スーパー売上が昨年比2%余増加

国民消費の戻り始めか?

スーパーマーケット(スーパーマーケット)の売上は、今年1月から3月までの第1四半期のスリパリの売上が、昨年比で2.8%増えたと発表された。この記録は第1四半期の記録としては、2013年3月以来、5年ぶりの好結果だ。またAbrásの結果は、5年ぶりの好結果だ。またAbrásの結果は、5年ぶりの好結果だ。

伯国スーパーマーケット協会(Abrás)によると、今年1月から3月までの第1四半期のスリパリの売上が、昨年比で2.8%増えたと発表された。この記録は第1四半期の記録としては、2013年3月以来、5年ぶりの好結果だ。またAbrásの結果は、5年ぶりの好結果だ。またAbrásの結果は、5年ぶりの好結果だ。

ばら撒かれた金の持ち主は?

正直大工が1カ月かけて探し出す

州の赤字だった。(4月25日付アジェンシア・ブラジルより、4月27日掲載)

州の赤字だった。(4月25日付アジェンシア・ブラジルより、4月27日掲載)

州の赤字だった。(4月25日付アジェンシア・ブラジルより、4月27日掲載)

ダ・フルミネンセ地域の市警察課(DHBF)が担当している。DHBFは、被害者がミリスシアとトラブルになり、処刑された疑いも含め、捜査を行っている。捜査責任者のアンドレ・チモニーニ警部は、「捜査はすでに始まっているが、内容や進展具合は非公開とする。ただ、殺害状況はミリスシアが行ったと酷似している。現場周辺地区では、ミリスシアと別の薬物密売組織が縄張り争いをしてきたとの情報もある。公表できるのはここまで」とした。(4月29日付G1サイトより、5月1日掲載)



ドゥケ・デ・カシアス市ヴィラ・オペラリア地区の様子(Tania Rego/Agencia Brasil)

の増加で、2015年第1四半期の5億2千300万ドル以来、第1四半期の結果としては最大の金額だ。今年第1四半期に、外国人が伯国内で消費した金額は1億9千340万ドルで、昨年同様の1億8千460万ドルより4.7%増えている。

サンパウロ周辺 イベント情報

【サッカー】

- 《全国選手権》
 - ・グリーンゴ (米国)
 - ・シャーリーズ・セロン
- 《第4節》
 - 5/5 (土)
 - ・サンパウロ対アトレチコ・ミネイロ (モルンビ・スタジアム)
 - 5/6 (日)
 - ・コリンチャンス対セアラ (イタケロン・スタジアム)
 - ・アトレチコ・パラナエンセ対バルメイラス (バイシャーダ・アリーナ)
 - ・グレミオ対サントス (グレミオ・アリーナ)
 - 5/9 (水)
 - ・アメリカMG対バルメイラス (インディペンデンス・スタジアム)
 - 5/10 (木)
 - ・コリンチャンス対ヴィットーリア (イタケロン・スタジアム)
 - ・サントス対ヴェルデアンセ (ヴィラ・ベルミロ)
- 《スル・アメリカーナ杯》
 - ・SKUTAフェスティバル
 - 5/5 (土) アリアンツ・パルケ (Av. Francisco Matarazzo, 1705 - Agua Branca)
 - マリリア・メンドンサ、マイアラ&マライザなどセルタネージャの人気者が出演するイベント。
- 《ブラジル杯》ベスト16
- 《現在開催中の展示会》
 - ・セナ・センプレ (セルジオ・カルドーソ劇場 Rua Rui Barbosa, 153, Bela Vista)
 - ブラジルが世界に誇る稀代のF1レーサー、アイルトン・セナの所持品などを集めた展示会。6月3日まで。

総人口は2億710万人

60歳以上は14.6%に 地理統計院(IBGE)が4月26日、2017年の伯国総人口は2億7100万人で、2012年の1億9870万人より4.2%増えたと発表した。

17年の伯国総人口は2億7100万人で、2012年の1億9870万人より4.2%増えたと発表した。

17年の伯国総人口は2億7100万人で、2012年の1億9870万人より4.2%増えたと発表した。

17年の伯国総人口は2億7100万人で、2012年の1億9870万人より4.2%増えたと発表した。



非核化の「リビア方式」とは何か

北朝鮮に対する米国の真意を探る

5月3日版 モスクワ在住 北野幸伯

「リビア方式」で最終的に殺されたカダフィ大佐。1999年のリビア革命軍によって政権を奪取されたカダフィ大佐は、2011年に至るまで長期にわたり独裁政権を維持。内戦によって政権が崩壊、反カダフィ派部隊によって殺害された。 (U.S. Navy Photo by Mass Communication Specialist 2nd Class Jesse B. Awalt/Released Public domain, via Wikimedia Commons)



南北首脳会談が終わり、いよいよ今度は米中首脳会談ですね。どうなるのでしょうか？金正恩の意図は、前号で解説しました。少し引用してみよう。

「さて『板門店宣言』には何が書かれていたのでしょうか？ ポイントは、『平和な時代が開かれた』と宣言されている。それに伴い、南北の人的、経済的交流が活性化し、結果として『経済制

を解説している。ポルトン大統領補佐官(国家安全保障担当)が4月29日に明らかにした。記事はこの後「リビア方式とは？」の解説がつぎです。『リビアのカダフィ大佐は2000年代初め、制裁解除と引き換えに核開発計画を放棄することに合意した』(同上) もう少し詳しく。03年は、イラク戦争がはじまった年として知られています。この年の12月、リビアのカダフィ大佐は、『核兵器を閉鎖している』事実を認め、『無条件の破壊』を宣言しました。結果、欧米諸国との関係が、大いに改善された。06年には、『テロ支援国家』指定が解除されました。

「お、リビア方式」というのは、要するに金正恩に核兵器を廃棄させ、制裁を解除し、体制を保障する。なんともWIN-WINなやり方なわけです。『リビアのカダフィ大佐は2000年代初め、制裁解除と引き換えに核開発計画を放棄することに合意した』(同上) もう少し詳しく。03年は、イラク戦争がはじまった年として知られています。この年の12月、リビアのカダフィ大佐は、『核兵器を閉鎖している』事実を認め、『無条件の破壊』を宣言しました。結果、欧米諸国との関係が、大いに改善された。06年には、『テロ支援国家』指定が解除されました。

「リビア方式」とは何か？ 2010年から中東、北アフリカでアラブの春と呼ばれる民主化運動が流行しました。リビアでも民主化運動が起り、内戦に発展していった。カダフィと和

「リビア方式」とは何か？ 2010年から中東、北アフリカでアラブの春と呼ばれる民主化運動が流行しました。リビアでも民主化運動が起り、内戦に発展していった。カダフィと和

「リビア方式」とは何か？ 2010年から中東、北アフリカでアラブの春と呼ばれる民主化運動が流行しました。リビアでも民主化運動が起り、内戦に発展していった。カダフィと和

「リビア方式」とは何か？ 2010年から中東、北アフリカでアラブの春と呼ばれる民主化運動が流行しました。リビアでも民主化運動が起り、内戦に発展していった。カダフィと和

「リビア方式」とは何か？ 2010年から中東、北アフリカでアラブの春と呼ばれる民主化運動が流行しました。リビアでも民主化運動が起り、内戦に発展していった。カダフィと和

「リビア方式」に言及しているという事は、過去の過ちは繰り返さない」ということなわけだ。日本は、「アメリカはだまされるのではないかと心配している。現状、大丈夫そうだが、そうなる」といえる。『交渉決裂』戦争という流れになる可能性も出てきます。思いだしてみましょ

「開かれた対話」と訳されるオープンダイアログは、1980年代にフィンランドの西ラップランド地方にあるケロプナス病院で生まれた。主に発症初期の統合失調症が治療対象。患者側の依頼から24時間以内の医師、看護師ら専門家チームが患者や家族らとミーティングを開き、症状が改善するまで毎日のように対話をする。

「開かれた対話」と訳されるオープンダイアログは、1980年代にフィンランドの西ラップランド地方にあるケロプナス病院で生まれた。主に発症初期の統合失調症が治療対象。患者側の依頼から24時間以内の医師、看護師ら専門家チームが患者や家族らとミーティングを開き、症状が改善するまで毎日のように対話をする。

「開かれた対話」と訳されるオープンダイアログは、1980年代にフィンランドの西ラップランド地方にあるケロプナス病院で生まれた。主に発症初期の統合失調症が治療対象。患者側の依頼から24時間以内の医師、看護師ら専門家チームが患者や家族らとミーティングを開き、症状が改善するまで毎日のように対話をする。

「開かれた対話」と訳されるオープンダイアログは、1980年代にフィンランドの西ラップランド地方にあるケロプナス病院で生まれた。主に発症初期の統合失調症が治療対象。患者側の依頼から24時間以内の医師、看護師ら専門家チームが患者や家族らとミーティングを開き、症状が改善するまで毎日のように対話をする。

「開かれた対話」と訳されるオープンダイアログは、1980年代にフィンランドの西ラップランド地方にあるケロプナス病院で生まれた。主に発症初期の統合失調症が治療対象。患者側の依頼から24時間以内の医師、看護師ら専門家チームが患者や家族らとミーティングを開き、症状が改善するまで毎日のように対話をする。

「開かれた対話」と訳されるオープンダイアログは、1980年代にフィンランドの西ラップランド地方にあるケロプナス病院で生まれた。主に発症初期の統合失調症が治療対象。患者側の依頼から24時間以内の医師、看護師ら専門家チームが患者や家族らとミーティングを開き、症状が改善するまで毎日のように対話をする。

「開かれた対話」と訳されるオープンダイアログは、1980年代にフィンランドの西ラップランド地方にあるケロプナス病院で生まれた。主に発症初期の統合失調症が治療対象。患者側の依頼から24時間以内の医師、看護師ら専門家チームが患者や家族らとミーティングを開き、症状が改善するまで毎日のように対話をする。

「リビア方式」でいく

「リビア方式」でいく

「リビア方式」でいく

「リビア方式」でいく

「リビア方式」でいく

「リビア方式」でいく

「リビア方式」でいく

「リビア方式」でいく

副島隆彦 今の巨大中国は日本が作った

メルマガ 国際インテリジェンス機密ファイル

日系社会で新たな一手

将棋イベントに1500人

文化普及目指し準備着々

ニッケイ新聞(高木ラウ)社長や在ブラジリアン大使館(山田彰)駐在特命全權大使(山田彰)など、当地への将棋文化普及を望む日系社会の各団体が協力した。

ブラジル将棋連盟には1970年代の最盛期、日本人移民を中心に1500人以上の会員がいたが、現在は高齢による退会が相次ぎ、会員数は約30人にまで減少してしまっていた。

これまでも普及活動として、県連日本祭りなどのイベントに将棋の体験ができるブースを出店したり、ジェームス・M・ト



将棋教室では大盤や手製の駒の動かし方表を用意した

連盟(吉田剛夫会長)が行っているブラジル将棋普及イベントを行い、計1500人の参加を得た。



子供大会の様子

ニッケイ新聞が関係各所に協力を呼びかける



王将戦大会の会場

も参加し、愛棋家の山田大使からの祝辞を披露するなど110周年記念事業らしい一挙もあつた。初開催の初心者教室には当初30人程の参加が想定されていたが、藤井聡太六段の活躍や将棋漫画、アニメの流行で日伯両国共に関心が高まっている時期だったため、在日家庭を中心とする日本人と日本文化に関心のある伯人が30人ずつの合計60人が参加した。

大使館、国外就労者情報援護センター(CIAT)、ブラジル日本文化福祉協会、アリアンサ日伯文化連盟、JBC出版、太陽堂、フオノマギ社、内務省、明石屋商会、その他ヘルダーデの地元商店が快諾。それぞれSNSによる情報の拡散

らった。それは消費社会への反抗だといふ。いらなくなった本は持ち主に渡す。無価値である。しかし読みたい人にとつては、確かに価値がある。ただ、本の星の数ほど

本を託す、人間の営為

都会から移住し古書店

岐阜県恵那市

【共同】消費社会が成熟すると、人々の欲望は、少しでも新しいものに向かつて猛進する。当然、経済規模が大きい都市部には新しいものが集まるため、多感な若者が吸い寄せられる。では田舎には新しいものはない? 「いや、何もかもある」と話す若者2人が、岐阜県恵那市に在る。市内唯一の古書店を始めた2人を訪ねた。

飛行機雲、田んぼ、溪谷、平地に並べられた

ソラーパネル。名古屋から、窓の大きな長野行きの特急電車に乗り40分。だんだん景色は都会のそれと違ってくる。JR恵那駅の改札口で出てきてくれたのが、古書店「庭文庫」を運営する百瀬雄太さん(30)と中田美希さん(27)だ。ここから車で15分ほど走ったところ

に、庭文庫はある。築100年以上の古民家を改装した店舗。そばではツバキやスイセンが咲き誇る。新緑が美しいユズの木立の先に、雄大な木曾川が緩やかに流れ

る。1階は3千冊以上の本。2階は今秋、宿泊施設としてオープンする。畳の上で本を読み、いつつ来てほしい、というのがコンセプト。百瀬さんが「ただ、ここにいてほしい」といふ。百瀬さんが「文化的なもの」に憧れを持っていったという。しかし閉塞感が嫌気がさした百瀬さんが帰郷。中田さんと呼び寄せた。

なぜ古書店なのか。恵那市の人口は約5万人。新刊書店は約10か所ある。が「ベストセラーの本ばかり。新刊書店で買えない本も、新旧の良い本があることを知ってほしい」と中田さん。

「二丁」道徳の系譜、マイケル・グレイド、ライオン、風を歌う。書店調査会社アルメディアによると、全国の書店数は2000年以降、約42%減少。出版の減少も無償で譲つても

米大統領また弁護士交代

疑惑捜査へ対決色強める

【ワシントン共同】米ホワイトハウスは2日、ロシア疑惑への対応に当たってきた法律顧問のロブ・ソレンソン氏を解任し、エメット・ブロードベント氏が後任に就くと発表した。ブロードベント氏は、ソレンソン氏に代わり、別の弁護士が交代したばかり。トランプ氏は疑惑捜査への非難を強めており、弁

護士の陣容を変え、捜査を指揮するモラー特別検察官への対決色を強めるとみられている。ブロードベント氏は、ソレンソン氏に代わり、別の弁護士が交代したばかり。トランプ氏は疑惑捜査への非難を強めており、弁

伝言から来たの

大門千夏

(89)

固太りの体格に厚かましい面構え、威張った歩きかた、長い髪をひっ詰めて頂上近くで丸めてヒモで括り、化粧気はなく、着ているものは「みんなもらしいもの」という感じでチグハグ。この「おぼさん」は五十歳くらいかな、と思っていると、すれ違ひざまに「日本人の方ですか」と私に元気な声をかけてきた。そうですと言うと「やっぱねー」あははとはと人懐っこく笑った。中国人だとはかり思っていたが、その顔は日本人だ。

その上一瞬戸惑った。外国を旅行していると若い人は大抵「日本人ですか」と聞いてくる。それが年配の人や、日本語を勉強した外国人は「日本人の方ですか」と丁寧聞いてくる。近くで見ると三〇歳半ばの若い女性達とは違う人だな。 「あら、どうして?」と聞くと「歩き方がね」と又カラカラと声を出して笑った。

しかしこちらだつて笑いたい。派手なブルーのTシャツによれよれの茶色の七分丈パンツ、緑色のソックスに赤い鼻緒の付いたゴム草履。右手にスーパーのプラスチック袋、背中にはポロポロの大きな不格好なリュック。両脇に大きなポケットが付いて、よく膨らんだひょうたんのような形だ。(これが何だか懐かしい。終戦後、闇米を買いに行く父の背中にあつたリュックを急に思い出した。)上蓋に墨で「鈴木」と書いてある。

今、老若男女、皆ナイロン製の軽い筒長のリュックを担いで旅している時代なのに、この若い女性は戦時中の。今から六〇年も昔の使い古されたリュックを担いでいる。それよりも今時、物のあふれる日本に、六〇年間捨てないで保管していた家庭があつたということに、ただ驚きを覚えた。どんな家庭で育った人なのだろうか。いやそれとも古道具屋で買ったのかな? このリュックに三〇センチくらいの丸く結んだ色違いの風呂敷包みがあり、両脇に一つずつ括りつけられ、それが歩くたびにブランブランとぶつかり合っている。なんとも無神経を通り越してユーモラス、自分の姿を鏡に写して見たことがあるのかしら。

一人でもヨーロッパを二カ月旅行していると、これが日本女性の代表だと思われたらチヨットと一瞬思ったが、それ以上にこの強烈な個性には圧倒された。

旅行中、多くの日本人に出会ったし、私の周りの友人たちもそうだが、みんなグループで外国旅行をし、其のうえ男も女もブランド品に熱を上げていくという時世に、この女性は「我はわれなり」を堂々と外国に行つても通用させている。きっと他人の目なんか気にしないのである。他人の心まで詮索しない「わが道を行く」人なのである。私のような、はるか年上の女に何の抵抗もなく話しかけ、其のうえ声を立てて届託なく笑うこの厚かましき、何事にも物おじしなこのような性格は、どんな環境に育った人なのだろうか。それにしても今時こんな女性がいることを、心強く頼もしく思い、嬉しくなつた。彼女は今回が外国旅行二回目です。「普段はちゃんと仕事をしているのよ」と言つたが、どうしてどうして生涯旅行一筋に見えるほど堂々に入っている。一人で長期間旅行できるのは、図太い神経、冷静な判断力、厚かましき、鷹揚さ、行動力、自信、勇気、好奇心、こんな性格がないと長続きしない。旅行中、出会った何人かの日本の若者が「もう切り上げて帰ります」と悲鳴をあげていた事を思い出す。

ニッケイ新聞出版、宮坂国人財団・アリアンサ日伯文化連盟協賛

o Jeitinho no Japão para os brasileiros

ブラジル人のためのニッポンの裏技

Guia Prático para viver no Japão

- 日本語とポルトガル語の勉強にすぐ便利
- 面白くて分かりやすい
- 画像付き日常生活の会話
- カテゴリー別、辞書付き
- 日本の生活ガイドにも

特別価格 R\$50

ご注文・お問い合わせ先
 詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 担当マリアまで
 郵便でのご注文の方は、●太陽堂 ●フオノマギまで
 ●ニッケイ新聞社 11-3340-6060 ●太陽堂 11-3208-6588 ●フオノマギ竹内書店 11-3104-3399

「将棋は喧嘩だ！」

伯戦 全王



優勝した高嶋ロベルトさん

ベレン高嶋さんが優勝

全伯から40人が参加

ニッケイ新聞(高木ラウル社長)とブラジル将棋連盟(吉田国夫会長)は4月22日、第46回全伯将棋大会を聖市リベルダーデ区同連盟会館にて開催した。全伯各地から40人が参加し、ベレンから参加の高嶋ロベルトさん(64、二世)が優勝を果たした。今大会は、ブラジル日本移民110周年を記念して行われ、開会式では愛棋家の山田彰、駐伯特命全権大使からの祝辞も披露された。同大会にあわせて将棋連盟は21、22日に普及イベントを行い、70年代の往時に匹敵する計150人の参加を得た。

愛棋家山田大使から祝辞も

大会は午前10時に始まり、本選決勝が行われたのは午後5時。予選1日7試合、決勝トーナメント2試合の計9試合を勝ち抜いたのは、過去連盟主催の大会で12回の優勝経験を持つ吉田会長と、過去7回の優勝経験を持つ高嶋ロベルトさん。両者ともに攻め将棋を得意としており、激しい攻め合いを観ようとする観客が、将棋は喧嘩だ、と絶叫していた。



大会会場の様子

楠氏が首席領事に就任

記念式典に「経験活かしたい」

在聖日本国総領事館の首席領事に楠彰氏が就任した。楠氏は2005年11月にも同館政務担当の首席領事に着任し、ブラジル日本移民100周年の節目に立ち会った。同氏は「将棋には『喧嘩祭り』の様な華がある」と評判だ。先手番は吉田会長、飛車先の歩を突き、得意の居飛車に構える。高嶋さんも得意の向かい飛車に構え、じつと間合いを詰め

呼ばれる工科大学ITと、世界に幅を利かす飛行機製造会社エンブラールの紹介に紙面を割く。岸和田仁編集人の「トーマス・マンとブラジル」(http://npo-brasil.org/yokuko)で閲覧可能。

文協定期評議会 会計は16年度に続き赤字

ブラジル日本文化福祉協会(呉屋春美会長)は先月28日、「第154回定期評議会」を行った。日本移民110周年記念事業の資金集めは目標の300万レアルに達する予定と報告された。一方、文協自体の会計は2016年度に続いて赤字も赤字となり、増収が急務であることが改めて浮き彫りとなった。

「すでに200万レアルが集まっていて、リッパ(協力券)や企業からの支援で目標(300万レアル)に到達する予定」と話した。

中島エドアルド事務局長は「支出は昨年と同程度だが、貸付収入やスポンサー収入が減った。これは経済状況に左右される」と説明した。文協ビル地下一階の文化ホールは15年4月に着工したが資金が集まらず、現在は工事が中断状態。総工費約202万レアルに対し、約60万レアルが不足。引き続きアル法の適用(税制上の特典措置)を受けて資金を集める方針だと説明があった。

西健康法 無料相談 6日 コロニアかるた会 6日



報告を行う呉屋会長(左)と西尾副会長



首席領事に就任した楠氏

11月にも同館政務担当の首席領事に着任し、ブラジル日本移民100周年の節目に立ち会った。同氏は「将棋には『喧嘩祭り』の様な華がある」と評判だ。

西健康法 無料相談 6日 コロニアかるた会 6日

「すでに200万レアルが集まっていて、リッパ(協力券)や企業からの支援で目標(300万レアル)に到達する予定」と話した。

中島エドアルド事務局長は「支出は昨年と同程度だが、貸付収入やスポンサー収入が減った。これは経済状況に左右される」と説明した。

文協ビル地下一階の文化ホールは15年4月に着工したが資金が集まらず、現在は工事が中断状態。

「長期の利益を作るには貸付収入や会員を増やす必要がある。移民史料館や文化ホールを完成させて、文協をもっと魅力的な施設にしたい」と話した。

ウオッカ、リキュールなどのスピリッツ30種以上、ワイン80種以上が提供される。今回のアルコール飲料の種類増

西健康法 無料相談 6日 コロニアかるた会 6日

ニッケイ新聞の ニュースを 二足先にチェック

Centro Cultural HIROSHIMA do Brasil EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Dinho's O CLÁSSICO DA GRELHA 日系コロニアの皆さまへ

SCANDALIO lounge 5つの最適な調和された空間...

レストラン BAN 伴 寿司、鍋、定食...

Rua Thomaz Gonzaga, 18 e 20 Liberdade - São Paulo - SP

Almoço = 11:30hs. às 14:00hs. Jantar = 18:30hs. às 23:30hs.

